
令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その１）
（令和６年１２月６日開催分）

質　問　分　野

②子どもの権利等について

１－１

一般行政について

①八幡っ子たちのシビックプライドの醸成の現状等について

子育て支援について

質問者
（質問方式）

具　　　体　　　的　　　内　　　容質　問　事　項

大 野 裕 美
議 員
（ 併 用 ）

②自転車用ヘルメット着用率向上の取組について

赤ちゃんのいるご家庭への支援に
ついて

②給食費の負担軽減について

保育料の無償化について

子育て支援について

３－１

一般行政について

交通安全対策について

公共施設の適正管理について

②リトルベビー支援について

③通学路の安全対策について

③マイナ保険証の登録や使用が困難な方の現状と対応について

④紙の保険証廃止撤回について

①自転車の交通ルールについて

②統廃合後の学校跡地活用について

中 村 法 子
議 員
（一問一答）

①産後ケア事業について

①マイナ保険証の登録件数と利用状況について

③赤ちゃんのいるご家庭への支援等について

２－１

②マイナ保険証の利用登録解除について健康行政について

２－２

①地域防災力の向上に係る各機関の現状等について

②地域防災力の向上等について

①公共施設の個別施設計画の現状と今後の見通しについて

一般行政について

①子どもの医療費助成制度について

八幡っ子たちのシビックプライド
の醸成について

地域防災力の向上について

健康保険証について

④生活道路の安全対策について （次ページに続く）

太 田 克 彦
議 員
（一問一答）
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その１）
（令和６年１２月６日開催分）

質　問　分　野
質問者

（質問方式）
具　　　体　　　的　　　内　　　容質　問　事　項

田 邊 晴 美
議 員
（ 併 用 ）

児童に対する放課後の学習支援に
ついて

５－１

一般行政について

③市の基金水準について

ＧＩＧＡスクール端末の更新につ
いて ②使用済み端末を活用したＳＤＧｓ教育について

３－２

②定期接種について

上下水道事業について

①ヴェオリア・ジェネッツとの契約内容について

②上下水道料金の負担軽減について

健康行政について

①端末の適切な処分について

４－２

終活支援について高齢者支援について

①現状について

①来年度予算編成方針について

②来年度予算編成で強化しようとする点について

健康行政について

４－１

子宮頸がん撲滅への取組について

③今後の取組について

教育行政について

トイレの洋式化について公共施設の整備について

一般行政について

３－１

③教職員の処遇改善について

③府営水道のあり方について

②問題点・課題について

八幡市の財政状況について

ごみの定点収集の環境について

①キャッチアップ接種について

環境行政について

③子宮頸がん予防啓発教育について

山 本 邦 夫
議 員
（一問一答）

太 田 克 彦
議 員
（ 一 問 一 答 ）

学校教育について

①京都式少人数教育の改善、少人数学級などの推進について

②学校での教員の配置について
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その２）
（令和６年１２月９日開催分）

放課後児童健全育成施設について

南 本 晃
議 員
（ 併 用 ）

①職員の在籍年数について

②職員のモチベーションの向上について

農業従事者への支援について

（次ページに続く）

トイレカーについて

地域コミュニティについて

質問者
（質問方式）

６－１

一般行政について

質　問　分　野 質　問　事　項

長期休業中の昼食の提供について

一般行政について

具　　　体　　　的　　　内　　　容

人材育成について

農業振興について

②防災備蓄品の拡充について

８－１

③加害者を八幡市から生み出さないための対策について

「闇バイト」対策について

防災対策について

②トイレカー出動に伴う費用に関して

③災害以外のトイレカー出動に関して

①地域コミュニティ施設の管理に関して

①学校が担う維持管理の範囲について

②樹木の安全管理について
学校施設の維持管理について

７－１ ①トイレカーが必要と想定した過去の災害に関して

②ヘルパー派遣の使用時間に関して

②地域コミュニティ施設の改修に関して

③事業の周知に関して

叶 善 之
議 員
（ 併 用 ）

一般行政について

①水害時における高齢者等の避難について

②新しい手口の犯罪の被害状況について

①「闇バイト」など新たな犯罪などの八幡市の現状・相談につ
いて

澤 村 純 子
議 員
（一問一答）

産前・産後ヘルパー派遣事業につ
いて

①本市の出産者数に関して
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その２）
（令和６年１２月９日開催分）

質問者
（質問方式）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容

③八幡市における有機農業などについて

②八幡市におけるインフルエンザ予防接種について

③八幡市におけるＨＰＶ（子宮頸がん予防）ワクチン接種につ
いて

岡 本 美 徳
議 員
（ 併 用 ）

八幡市における農業振興・食料自
給率について

八幡市における予防接種について

④八幡市における乳幼児定期予防接種について

④八幡市における地産地消などについて

①八幡市における新型コロナウイルス感染症予防接種について

１０－１ ①八幡市における農福連携などについて

一般行政について ②八幡市における農地転用などについて

③橋本駅周辺整備と文化財保護について

北陸新幹線延伸問題について

中 村 正 公
議 員
（一問一答）

②八幡市への影響について

澤 村 純 子
議 員
（ 一 問 一 答 ）

①文化財保護の現状と在り方について

②文化財保護審議会について

①ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）汚染問題について

②ネオニコチノイド系農薬汚染問題について
環境政策について

文化財保護の在り方について

９－１

一般行政について

８－１ ①路線バスの減便、路線変更について

⑤デマンド交通やタクシーの支援について

公共交通の充実について

①北陸新幹線延伸計画の全容について

④コミュニティバスの拡充について

③京阪バス株式会社との協議について

一般行政について ②路線バス空白地域の対策について
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その３）
（令和６年１２月１１日開催分）

一般行政について

②市道一ノ坪線の放置車両について

公営住宅周辺での不法投棄や不法
駐車について

一般行政について

人口減少による弊害について

人口減少対策について

①府道八幡長尾線の歩道上の駐車車両について

１１－１

①人口減少に伴う税収減による行政サービスの低下について

①市内人口の現状について

横 須 賀 生 也
議 員
（一問一答）

寺 田 圭 佑
議 員
（ 併 用 ）

巌 博
議 員
（ 併 用 ）

①公営住宅軸団地周辺の不法投棄について

②公営住宅吉原団地、小松団地敷地内での不法駐車について

③国に助成の拡充、特にヘルパー派遣などの事業報酬の改善を
求めるべきではないか

１２－１

一般行政について

質問者
（質問方式）

具　　　体　　　的　　　内　　　容

③府道盛戸１号線の放置車両について

訪問介護事業所について

放置車両の対策について

１３－１

質　問　分　野 質　問　事　項

②市内の介護事業所からの聞き取りなどをしているのか

①東京商工リサーチの調査で国の補助の見直しによる介護倒産
が指摘されていますが、市内の介護事業所でどの様な影響がで
ているのか

③空家等対策の推進に関する特別措置法について

②一般社団法人八幡市空き家バンクについて

①八幡市空家等対策計画について

空き家等の対策について

②先端技術活用の検討について

１２－２

水道行政について

②人口減少対策、人口増加へのアプローチについて

八幡市水道ビジョンについて
①水道管路について

②生活満足度の低下について
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その３）
（令和６年１２月１１日開催分）

質問者
（質問方式）

具　　　体　　　的　　　内　　　容質　問　分　野 質　問　事　項

営農環境について

①農地の確保と土地活用について

無痛分娩の費用助成について

営農施策について

②排水路について

③道路について

一般行政について

④スマート農営について

小 川 直 人
議 員
（ 併 用 ）

①無痛分娩の安全な提供体制への現状認識等について

奥 村 順 一
議 員
（ 併 用 ）

②考えてみた結果、検討してみた結果について

①気候変動について

一般行政について

①ＰＴＡ会費の徴収方法等の現状について

②職務専念義務等について

ＰＴＡ会費の徴収方法と職務専念
義務について

②制服代などの費用の支払い方法等について

③就学補助などの既存の制度等による支援等について

市内公立中学校の制服の標準服化
について

①市内公立４中学校の制服などの入学時の費用等について

②目指す営農について

１５－１

１４－１
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令和６年八幡市議会第４回定例会一般質問通告書のまとめ（その４）
（令和６年１２月１２日開催分）

質問者
（質問方式）

１６－１

郵便料金の値上げについて

①値上げの対応について

山 口 克 浩
議 員
（ 一 括 ）

③郵便に代わる方策について

一般行政について ②財政に対する影響について

②介護者支援について

③若年性認知症について

④個人賠償責任保険について

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容

認知症について

①本市の現状について
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